



Juan Abarca recibe el Premio Emprendedor del Año de EY

El ganador de la vigésimo sexta edición del Premio Emprendedor del Año 2022 de [EY Abogados](#) (EY) ha sido el presidente de HM Hospitales, de Promede y de la Fundación IDIS, **Juan Abarca**. El emprendedor ha recibido el galardón el 16 de marzo en Madrid que fue de la mano del alcalde de Madrid, **José Luis Martínez-Almeida**, y el presidente de EY en España, **Federico Linares**.

Linares dio en la gala, que estuvo inspirada en el Arte de Emprender, **la enhorabuena a todos los candidatos por haber llegado hasta la final** y reconoció la labor de todos los premiados manifestando que: “cuando nos asomamos a vuestras empresas y a vuestros proyectos de emprendimiento sentimos, sin necesidad de que lo hagáis vosotros, la pasión y el esfuerzo con los que los habéis llevado adelante”.

El presidente del [despacho](#) hizo un homenaje a **Ludwig Van Beethoven** en su intervención alegando que: “este maravilloso ejemplo de vida de tenacidad y superación es el de nuestros candidatos, que **han entregado su vida a las obras ...**